



Escritor chileno fue galardonado

Literatura. El escritor chileno Hernán Neira recibió ayer el premio Juan Rulfo del Salón del Libro Iberoamericano por su obra "Carpeta roja", en la que reflexiona sobre la estrecha frontera que separa la realidad y la ficción en la mente de un creador. Neira recibió el galardón de manos de su compatriota Luis Sepúlveda en la nortina ciudad de Gijón, España.

El autor galardonado, doctor en filosofía y profesor en la Universidad Austral de Chile, ha publicado anteriormente "A golpes de hacha" (1992), "El libro de la memoria" (1994), "Carpeta roja" (1996), "El libro de la memoria" (1997) y "Carpeta roja" (1998).

Escritor chileno fue galardonado [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor chileno fue galardonado [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)